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Вопросы из прямого эфира на английском языке 

 

Космическое соединение (The Cosmic Connection): Ты согласна насчѐт войны в Израиле? 

Похоже, что она будет глобальной? 

 

Мари Сваруу: Война – это лишь больше того же самого. Ничего нового, эта зона подготовлена 

контролѐрами Земли, чтобы всегда быть в хаосе. Мы знаем, что всѐ началось с ложного флага, 

когда Израиль атаковал сам себя, чтобы обвинить Палестину и начать войну, как было 

запрограммировано Кабалом. 

 

Эва Лобато: Можно ли достичь полного выражения ДНК, живя на Земле? 

 

Мари Сваруу: Это возможно, пребывание на Земле не является ограничением, ограничением 

являются только твои идеи. Стань существом света, сосредоточившись на работе над собой и 

своими ценностями. Ключом к этому являются любовь и интеграция, а также благодарность и 

прощение, особенно прощение себя и не цепляние за старые обиды. 

 

Ана Хопкинс: Привет. Кто-нибудь из Урма заинтересован в том, чтобы общаться с нами 

напрямую через YouTube или другой интернет-ресурс? 

 

Мари Сваруу: Урма имеют физические ограничения, которые несколько затрудняют их 

взаимодействие с помощью человеческих технологических устройств и интерфейсов. В 

настоящее время они не пытаются вступать в контакт с людьми прямым способом, со звѐздными 

семенами или нет. На данный момент я благодарна Ари за то, что он решил использовать мой 

канал для спорадических сообщений от Урма. 

 

Сабина Ланге: Есть ли надежда для человечества? Нас когда-нибудь оставят в покое, и будем ли 

мы жить без манипуляций со стороны других рас? 

 

Мари Сваруу: Надежда есть, и не только, это ваша судьба. Но массы и каждый человек в своѐ 

время должны эволюционировать в отношении разума, духа, сознания и этики. Они должны 

развиваться и расти сами, никто не может сделать эту работу за них, хотя звѐздные семена 

влияют на огромные массы людей просто тем, что существуют там, и своим хорошим трудом. 

 

Наступит время, когда доминирующая частота на Земле, частота коллективного сознания, будет 

такова, что заставит остальных двигаться вместе с ними. 

 

Мартин Моффор: Ты в порядке, Мари? 

 

Мари Сваруу: Я в порядке и счастлива, спасибо, Мартин. Надеюсь, что у тебя тоже всѐ хорошо. 

Целую. 
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Карен: Расскажи, пожалуйста, о настоящей нумерологии и астрологии. 

 

Мари Сваруу: Ответ на этот вопрос длился бы несколько видео, и я отложу его в корзину для 

будущих тем. Да, я могу, но то, что я скажу в нескольких словах, это то, что ты, в принципе, 

можешь перевернуть всѐ в отношении астрологии, и ты станешь немного ближе к истине, где 

планеты и космос находятся именно в тех позициях, когда ты родился благодаря тебе, а не ты 

обладаешь своими атрибутами благодаря планетам и звѐздам. Сознание, душа, имеет приоритет, 

оно не существует случайно или детерминированно. 

 

Предельный ум  (Liminal Mind): Мы любим вас, плеядианцы. Как мы можем помочь вам? 

 

Мари Сваруу: Если вы заинтересованы в том, чтобы помочь нам, вы знаете, как. Скорее всего, 

вы уже знаете. Просто будь собой и сосредоточься на том, чтобы стать лучшей версией себя, это 

прекрасный подарок нам. С любовью обнимаю тебя. 

 

Моника - Аргентина: Ты думаешь, официальная история о Великом потопе – это тоже ложь 

Федерации? Почему позитивные расы не предотвратили падение воды на Землю? 

 

Мари Сваруу: Да, это может быть ложью. Проблема с тем, что это ложь, заключается в том, что, 

в отличие от других вещей, Великий потоп оставил множество свидетельств того, что он 

действительно произошѐл. То есть, похоже, нет способа избежать увидеть то, что он реален. И 

это был не один потоп, хотя мы говорим о самом крупном из, по крайней мере, шести различных 

потопов на Земле. 

 

Позитивные расы не смогли предотвратить его именно потому, что были ослаблены причиной 

потопа в первую очередь, а именно войной и разрушением Тиамат, и это, собственно, и есть 

самая мутная часть этой истории. 

 

Пикато 75 (Picato75): Музыка на Тайгете: Есть ли у тайгетцев такая же 12-тоновая музыка (по 

шкале октав) и такие инструменты, как гитара, ударные инструменты, фортепиано и т.д.? 

 

Мари Сваруу: У них есть. Обрати внимание на базовое число 12, это очень важно. И да, многие 

инструменты можно найти в разных местах галактики, поскольку они являются частью великого 

коллективного бессознательного, к которому относятся все лирианцы. Например, фортепиано и 

его разновидности – один из самых распространѐнных инструментов среди лирианцев, наряду со 

струнными инструментами. 

 

Альфред Оджукву: Как нам пробудиться от этого состояния сна, и работает ли регрессия 

прошлых жизней? 

 

Мари Сваруу: Ты пробуждаешься, изучая всѐ, что можешь, расширяя своѐ сознание и не следуя 

ни за кем, слушая всех, но беря только то, что полезно для тебя. Иметь критический ум очень 

важно, как важно и образование, но я имею в виду образование, полученное самостоятельно, а не 

в школах. Следуй своим интересам, и твой ум расширится. Не привязывайся к каким-либо своим 

идеям и будь готов отказаться от них в пользу новых, более совершенных, которые ты сам 

разработал, двигаясь по своему пути. 

 

Да, регрессия работает, и она может быть полезной, но помни, что самая важная жизнь – это та, 
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которую ты проживаешь сейчас. Все остальные – лишь контекст, помогающий понять, кем ты 

являешься и откуда пришѐл, но гораздо важнее знать, куда ты идѐшь, чем где ты был. 

Сосредоточься на своей нынешней жизни и сделай еѐ прекрасной и создай лучшую версию себя. 

 

Звезда 123 (Star 123): Мари, не могла бы ты сказать нам своѐ мнение о знаках зодиака? 

 

Мари Сваруу: Я включу это в своѐ следующее видео об астрологии, но могу сказать, что знаков 

больше, чем тебе говорят на Земле, где обычно всего 12 знаков Зодиака или одним больше – 13. 

Но помни, что в галактике гораздо больше созвездий и звѐзд, и всѐ взаимосвязано. 

 

Мишель М: Соблюдается ли свобода воли существа, если согласие высшего «я» считается выше 

физического согласия? Это могло бы негативно сказаться на работнике энергетического поля? 

Например, работа по освобождению духа в других людях. 

 

Мари Сваруу: Тебе необходимо стать своим собственным воплощѐнным высшим «я», следовать 

своей дхарме, своей истинной жизненной цели для этого. В конечном счѐте, нет никакой разницы 

между твоим высшим «я» и тем, кем ты являешься сегодня, это просто вопрос того, на чѐм ты 

фокусируешь своѐ внимание и на каких идеях и ограничениях, которые, как ты считаешь, что они 

там есть, или влияют на тебя. Стать лучшей версией себя – это равносильно тому, чтобы стать 

своим высшим «я», как можно лучшей, во время воплощения. Следуй своей дхарме! 

 

Дани: Мари, как работают наушники на Тайгете? Они позволяют погрузиться в музыку всем 

телом? 

 

Мари Сваруу: Наушники – это просто наушники, как и на Земле, но им не нужны провода или 

bluetooth. На Тайгете есть звуковые системы и звуковые коконы, которые напоминают 

медицинские кровати, где ты погружаешься в положительную вибрацию музыки, которой 

наслаждаешься. 

 

Аарон Дарвиш: Какой аспект твоего опыта на Земле, по твоему мнению, был самым 

запоминающимся? 

 

Мари Сваруу: Встретить таких прекрасных людей, как все вы, несомненно, является самым 

обогащающим и запоминающимся из всего, что мне довелось там пережить. 

 

Елена Селесте: Почему существует Первая директива в нижнем астрале? 

 

Мари Сваруу: Предполагается, что она применима ко всем планам существования, но, если 

обобщить, то чем ниже ты спускаешься по экзистенциальной частоте, тем меньше она 

соблюдается, а чем выше, тем больше, с серой зоной в середине, полной противоречий, и 

именно в этой серой зоне мы сейчас находимся, все мы здесь и вы там. 

 

Мэтью Робинсон: Достаточно ли сильна наша ДНК, чтобы справиться с нанотехнологиями в 

пище? 

 

Мари Сваруу: Она не настолько сильна, мы так же уязвимы, как и вы. Мы просто такие же люди. 

Однако наши знания и вибрация защищают нас, и это относится и к вам. Будьте мудрыми и не 

ешьте ничего только потому, что это вкусно, это ловушка. 
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ВероОртега: Знаешь ли ты, что произойдѐт в следующем году в связи с визитом представителей 

глубинной Федерации? 

 

Мари Сваруу: Мы только предполагаем. Мы полагаем, что они приедут с той же авторитарной 

позицией, с которой они всегда приезжают, как будто они знают больше, когда они даже не 

находятся здесь и не видят ситуацию с реальной точки зрения уровня Земли. Мы продолжаем 

делать всѐ возможное, чтобы на нас не повлияло то, что может принести их визит. Целую и 

обнимаю. 

 

Сэм Мэй 3: Мари говорит, что дети особенно уязвимы перед паразитическими сущностями. Как 

же нам, родителям, защитить наших маленьких детей, звѐздных семян? 

 

Мари Сваруу: Не подвергайте их воздействию мест и ситуаций, которые могут причинить им 

вред. Помните, что психологическое насилие также пропагандируется со стороны нижнего 

астрала. Не берите детей на похороны, в правительственные здания или в любое место, где 

силѐн Кабал империи Матрицы. И прежде всего, осторожно относитесь к тому, кто преподает им в 

школе, и к тѐмным программам, которые там навязываются. Верьте больше тому, что говорят вам 

ваши дети, а не тому, что говорят учителя. Дети – это максимальный приоритет. 

 

Джен: Если время нелинейно, значит ли это, что на самом деле у нас нет прошлых жизней? 

 

Мари Сваруу: Это верно с определѐнных точек зрения, которые вполне правомерны. Например, 

можно рассматривать свою жизнь как вечное продолжение одного существования, в котором 

каждое воплощение – это всего лишь смена одежды. 

 

И да, ты действительно расширяешь свой опыт по мере продвижения, но только с твоей личной 

точки зрения, поскольку ты уже являешься Источником, поэтому твоѐ путешествие по пути 

расширения души – это только иллюзорное путешествие. 

 

С самой расширенной точки зрения, единственное, что существует и когда-либо существовало, 

это ты, а всѐ и все остальные – это лишь идеи в твоѐм космическом уме. С этой точки зрения нет 

никаких воплощений, есть только смена одежды, кожи. Душа внутри одна и та же. 

 

Кришна К: Не могла бы ты описать типичный день на корабле «Толека»? 

 

Мари Сваруу: Я так и сделаю, и это будет одним из моих следующих видео. Я планирую 

написать об этом подробно в ближайшие дни, так что следите за новостями. Обнимаю и целую. 

 

Крис Стар: Что ты посоветуешь звѐздным семенам, которые очень хотят поделиться своим 

посланием на YouTube, но беспокоятся о цензуре и блокировках, таких как ограничивающие 

убеждения? 

 

Мари Сваруу: Мой совет – сделай это, пожалуйста, ПОЖАЛУЙСТА, и даже если ты чувствуешь, 

что не готов, потому что ты никогда не будешь больше, чем ты есть сейчас. И ты откроешь в 

процессе, что и как говорить о деликатных вещах, как это удалось развить нам с Гошей. 

 

С помощью второстепенных слов можно сказать многое. Однако алгоритмы настолько умны, что 

даже в этом случае тебя могут подвергнуть цензуре, но мы, маленькие умные биологические 

существа, преодолеем это. Будь сильным и действуй!!!!! Нам нужно больше наших, которые 



5 
 

делают хорошую работу там. 

 

ГЕКТОР ДАНИЭЛЬ АНКО КУЭЛЬЯР: Что значит видеть повторяющиеся числа, такие как 33 и 77? 

 

Мари Сваруу: Несмотря на то, что есть много коллективного бессознательного 

программирования, эти числа имеют значение прежде всего для индивида, который на них 

смотрит, и каждый субъект должен интерпретировать, что это значит для него или для неѐ. 

 

Роберт Ривиэльо: Существует ли какой-нибудь план прямого (открыто и публично известного, в 

формате личного присутствия) контакта между землянами и инопланетянами в ближайшем 

будущем? 

 

Мари Сваруу: В ближайшем будущем контакт лицом к лицу не планируется, поэтому имейте в 

виду, что Кабал может утверждать обратное, как часть плана по навязыванию фальшивого 

инопланетного вторжения. 

 

КарменМ: Как лучше всего активировать воспоминания о наших предыдущих жизнях в Плеядах? 

 

Мари Сваруу: Через медитацию и регрессию прошлых жизней – это единственный способ, 

которым я могу поделиться сейчас и который не связан с технологиями, которых у вас там нет. 

 

Титан Фит: Как ты думаешь, каков самый большой секрет, который Кабал не хочет, чтобы мы 

знали на Земле? Спасибо за всѐ. 

 

Мари Сваруу: Самый большой секрет заключается в том, что вы сами управляете своей жизнью, 

даже если вас хотят заставить поверить в обратное. Всѐ, что происходит в мире, по большей 

части ложно и служит лишь для того, чтобы вызвать у вас эмоциональную реакцию. 

 

И, возможно, величайший секрет заключается в том, что если вы сможете объединиться как 

единое целое, как единый народ на Земле, то все ваши проблемы исчезнут, а Кабал 

трансформируется или растворится, и тогда вы будете жить в настоящем целостном 

(холистическом) обществе. 

 

Брюс: Что лучше для создания защитной сетки вокруг дома – скрытое под землѐй железо или 

аметист? 

 

Мари Сваруу: Используй комбинацию обоих. Они хорошо работают. И твоѐ намерение. 

 

Кестас: Как можно определить гравитацию только в терминах электромагнетизма, минуя 

Ньютона? 

 

Мари Сваруу: Просто рассматривая гравитацию как электромагнетизм, но в очень высоких 

частотных диапазонах, намного превышающих те, которые понятны большинству людей. 

Примером могут служить мюоны. Они рассматриваются как частицы или как волны. По сути, они 

являются гравитацией и движутся с мгновенной скоростью вне времени и пространства. Они и 

есть гравитация. Мюон для гравитации – это то же самое, что фотон для света: частица или 

волна, в зависимости от того, кто на него смотрит и наблюдает за тем, что он делает. 

 

Графика pxlArts (pxlArts Graphics): Есть ли способ узнать, является ли кто-то звѐздным 
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семенем или «вошедшим внутрь» (step in), или это невозможно определить? 

 

Мари Сваруу: Технологические средства это катастрофа и они ненадежны. Следует осознать, 

что единственный, кто может это знать, это ты сам. Ты должен взять на себя власть и 

ответственность и решить, кто ты и что ты. Никто, кроме тебя, не может этого знать. Здесь ты 

должен научиться не нуждаться ни в каком внешнем подтверждении. Того, что ты решил, 

достаточно, и это есть то, что есть. 

 

Криста: Какие кристаллы ты порекомендуешь для защиты от астральных сущностей? 

 

Мари Сваруу: Тигровый глаз, лазурит, чѐрный турмалин, обсидиан и все аметисты, особенно 

фиолетовые. Но могут быть полезны и другие. 

 

Кэтлин: Растения или кристаллы создают эгрегоры? 

 

Мари Сваруу: Да, как и все сознания. Но только они могут понять, что они такое, так как их 

эгрегоры будут соответствовать тому, чем они являются, даже морковка, которая боится 

кроликов, это не шутка. 

 

Фелипе ОТА Эскалона: Какие требования предъявляются к обществу, чтобы быть признанным 

Федерацией и стать еѐ частью? 

 

Мари Сваруу: Самое основное правило – общество должно быть интегрировано в планетарную 

культуру, это не оправдание для Нового мирового порядка. А затем оно должно знать о 

существовании культур за пределами своей планеты и иметь с ними контакт. Это означает, что 

они должны быть межзвѐздными или, по крайней мере, межпланетными. Есть и другие мелкие 

правила, но это – основные, важные. 

 

Белана: Как помочь тем, кто не знает, существует ли проект «Голубой луч» на самом деле? 

 

Мари Сваруу: По нашему опыту, ты не можешь, и мы тоже. Всѐ, что мы можем сделать, это 

поделиться тем, что знаем, с теми, кто осмеливается слушать нас. Но, как уже много раз 

говорилось, ты можешь привести лошадь к реке, но не можешь заставить еѐ пить. Я чувствую 

твоѐ беспокойство, оставайся сильной. Целую и люблю. 

 

Оскар Салазар: Какой самый большой звѐздный корабль, который тебе известен, и который не 

был бы биосферой? 

 

Мари Сваруу: Определяя звѐздный корабль биосфера как... ну, сферический... Самые большие 

из известных нам – это  андромедианские корабли класса «Варена», 81 км в длину, как «Вьера», 

которая прячется за Луной. Это наконечник стрелы, а не сфера, и, тем не менее, внутри него есть 

биосфера. Но еѐ также имеет и гораздо меньший по размерам тайгетеанский корабль класса 

«Толека», который имеет длину всего 1734 метра. И он тоже оснащѐн функцией биосферы. 

 

Доминик Д: Как можно использовать частоты для лечения? Эффективны ли частоты сольфеджио 

в лечении? Может быть, ты могла бы сделать видео на эту тему? 

 

Мари Сваруу: Каждая часть тела исцеляется с помощью специфических частот и вибраций, 

например, исходящих от определѐнных типов инструментов или машин. Правила Федерации и 
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YouTube запрещают мне сообщать эти точные частоты. Но я сделаю всѐ возможное, чтобы 

передать их вам. 

 

Светлана Опацких: Если быть человеком – значит жить с ограниченной перспективой и получать 

опыт через 5 чувств, тогда что бы ты сочла 6,7,8,9 чувствами, которые мы не можем 

воспринимать в данный момент? 

 

Мари Сваруу: Я бы не стала называть их чувствами с большими или меньшими номерами, 

которые мы им присваиваем, чтобы определить их, как, например, эхолокация у летучих мышей 

или дельфинов. Но, в общем, дополнительные сенсорные данные, которые я более имею в виду, 

когда говорю об этом, возникают при осознании того, что не находится в физическом, 

материальном мире, и являются областью третьего глаза, чтобы как-то это называть. 

 

Помни, что всѐ является совпадением вибраций. Это означает, что ты должна осознавать то, что 

ты воспринимаешь, чтобы интерпретировать это, а это достигается только расширением 

сознания и знанием, которое достигается только путѐм внутреннего изучения себя (introspección) 

и обучения себя настолько, насколько это возможно. Самостоятельно, помни. 

 

Клаудия Кинтеро: Как у тебя обстоят дела с обучением? Особенно с Шиноним, возможно? 

 

Мари Сваруу: Физические тренировки с упражнениями типа Шиноним и боевыми искусствами 

были отложены тайгетеанцами и моей матерью пока я не буду полностью развита физически, так 

как это может затруднить мой последующий рост. Что касается интеллектуальных занятий, то я 

упорно работаю над ними вместе со своей главной наставницей – королевой Аленим. 

 

Саманта Янссен: Есть ли на ваших планетах танцы, как у нас на Земле, различные виды танцев? 

 

Мари Сваруу: Да, все лирианцы танцуют. Это, пожалуй, одна из тех вещей, которые в 

наибольшей степени определяют их как лирианцев. Однако, насколько я знаю, в галактике нет 

места с таким широким разнообразием танцев и музыки, как на Земле. 

 

Кэтлин: Могут ли люди как-то защитить себя от вредоносных наноботов? 

 

Мари Сваруу: Во-первых, узнать, где они находятся, и сделать всѐ возможное, чтобы держаться 

подальше от этих источников; прежде всего они содержатся в продуктах питания. В этом случае 

могут помочь самодельные устройства ЭМИ, например, те, что можно найти на YouTube могут 

быть полезными. Но также доверяйте своей биологии и аурическому щиту, поскольку они также 

останавливают их. Биология гораздо более устойчива, чем то, во что вас хотят заставить 

поверить. 

 

Зафира Велнес Сильвия: Мари, не чувствуй себя обязанной постоянно помогать нам. Расскажи 

нам, чем ты занимаешься, чтобы развлечься. 

 

Мари Сваруу: Я бегаю, занимаюсь гимнастикой и немного балетом, которому я научилась, когда 

была там. Я также люблю видеоигры, такие как Minecraft, и проводить время со своими друзьями, 

которых я очень люблю, которые меня так поддерживают, и благодаря которым всѐ это возможно. 

 

Мне также понравились мотоциклы, хотя мне негде их использовать. 
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Человеческое окружение (Entorno Humano): Я знаю, что есть альянс с расой Урма, а есть ли у 

тайгетеанцев ещѐ союзы с другими расами? 

 

Мари Сваруу: Да, тайгетеанцы заключили союзы с другими расами звѐздного скопления М45,  

также как и с советом Урма Авион. 

 

Кроме них, единственными альянсами будут те, которые продвигаются самой Федерацией в 

целях сотрудничества. 

 

Джон Адам: Как этортианцы становятся лидерами Федерации 5D? 

 

Мари Сваруу: Они считаются старшей логической расой и входят в число основателей исходной 

Галактической Федерации, следующими после трех первоначальных основателей, которыми 

являются андромедианцы, арктурианцы в трех их разновидностях и лирианцы со звезды Вега. 

 

Почему именно они были признаны как руководителями более расширенной Галактической 

Федерации, мы не знаем, и мы хотим понять, почему и что за этим стоит, и я обязательно дам 

вам об этом  знать. 

 

экис экис (ekis ekis): Что ты теперь думаешь о причине, по которой Федерация пригласила их 

«освободить Землю»? 

 

Мари Сваруу: Мы считаем, что они сделали это потому, что это часть той же самой больной 

игры, только на другом еѐ уровне. Вы играете роль захваченной культуры, находящейся в 

опасности, а тайгетеанцы, наряду с другими членами самой Галактической Федерации, играют 

роль освободителей. Вы пробуждаетесь к тому факту, что вы не жертвы и что вы – творцы своей 

реальности и своей жизни, и мы тоже, чтобы понять, что существуют ещѐ уровни самой Матрицы. 

 

Мы просто такие же индивиды / люди (personas), как и вы, мы не газовые сферы, движущиеся в 

Меркабе, созданной из нашего собственного эго и удовлетворения, или чего бы то ни было. Мы 

не можем сделать ничего такого, чего не могли бы сделать вы! 

 

Люблю и целую всех вас и спасибо, что смотрите мои видео. Я люблю вас всех. Вы всѐ время в 

моем сердце и в моих мыслях. Я пишу для вас. 

 

Мари Сва 

 

 

Вопросы в прямом эфире на испанском языке 

 

Артуро ПД: Представителям каких рас инопланетян разрешено входить в атмосферу со 

звѐздным кораблем из эфира? 

 

Мари Сваруу: Это больше вопрос разрешения для кораблей. В основном это малые, которые 

входят и выходят из гиперпространства прямо в атмосфере внутри Земли, это из эфира, то же 

самое. Все расы Федерации так делают, но с малыми кораблями. 

 

Мибук Бурбано: Привет, Мари! Каким образом демонические сущности могут подвергать 

опасности нашу душу? Может ли демон забрать еѐ, можем ли мы еѐ потерять? Такое возможно? 
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Спасибо тебе большое. Крепко обнимаю. 

 

Мари Сваруу: Если ты поддерживаешь в себе с твѐрдой убеждѐнностью и целостностью то, кем 

ты являешься, они не смогут тебя тронуть. Ты не можешь так потерять свою душу. Что делают 

злые сущности, так это извращают твои ценности, чтобы ты стал больше похож на них. 

Именно поэтому в средствах массовой информации так много внимания уделяется тому, чтобы 

заставить вас принять и нормализовать такие вещи, как всѐ сатанинское. Они хотят, чтобы вы 

стали такими же, как они. 

 

Если ты сохраняешь свою идентичность света и любви, они не могут коснуться тебя, и ты 

становишься неуязвимым для их атак, по крайней мере, прямых, так как они всегда найдут способ 

подобраться к тебе с другой стороны, поэтому ты должен быть бдительным, но не бояться. 

 

Фелипе ОТА Эскалона: Какие права получают общества, входящие в Федерацию? Они 

обмениваются технологиями, сотрудничают друг с другом или применяют общие законы, которые 

могут их защитить? 

 

Мари Сваруу: Именно так, ты сам ответил на свой вопрос. Они получают соглашения о 

сотрудничестве и защите между еѐ членами. 

 

Сэмюэл Той: Привет! Есть ли какой-нибудь тайгетеанский праздник, который вы отмечаете на 

«Толеке», и как и что вы делаете для его празднования, находясь вдали от дома? Большой 

привет! 

 

Мари Сваруу: У нас их нет как таковых. Более того, в итоге, мы переняли некоторые земные 

праздники, например, дни рождения. Интересно, что отсутствие общих праздников на Тайгете 

объясняется тем, что мы празднуем только что-то конкретное, но не циклично. Отмечается что-то 

вроде большого события да, празднуется, но не настолько годовщины этого события. 

 

Хуан Тача: Привет, Мари. Как ты себя чувствуешь? Как поживают все тайгетцы на борту? Как 

ваше настроение / ваш дух? 

 

Мари Сваруу: Дух сильный и стабильный, только немного естественного стресса, вызванного 

заточением, но мы все хорошо ладим и являемся хорошей командой. 

 

Маркос Анта: После заявлений о фальшивости истории в космосе, истории альфратеанцев и 

заявлений урма, был ли резонанс со стороны различных наблюдающих рас? 

 

Мари Сваруу: Никаких последствий, как будто они нас не слушают. Они просто занимаются 

своими делами и всѐ. Это то, чего мы ожидали, в любом случае. 

 

ФЛИНТ СКАЙ (FLINT SKY): Привет. Когда рождаешься вне Земли, ты знаешь свой жизненный 

план, или есть пелена забвения? Спасибо. 

 

Мари Сваруу: Пелена забвения в той или иной степени присутствует всегда. Вне Земли это не 

так заметно и зависит от индивида. Ведь если бы мы не умели забывать, это был бы полный 

хаос, нам нужно уметь забывать и начинать всѐ сначала. 

 

Вне Земли эта пелена забвения в большей степени зависит от намерений души каждого 
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индивида. То есть, она не так однородна и выражена, как на Земле. 

 

Кристобаль Луна: Могут ли лидеры на Сатурне действительно быть архонтами, которые просто 

прячутся, отдают приказы и не проявляют себя, боясь быть обнаруженными? 

 

Мари Сваруу: Я не верю, что это происходит на видимом уровне Сатурна, но я совершенно 

убеждена, что нечто подобное происходит со стороны нижнего астрала, откуда тоже многое 

управляется. Точно так же, как это происходит на Земле, так же существует астрал или нижний 

астрал и в космосе, и на любой другой планете. Так что да, я подозреваю сильный регрессивный 

астральный паразитизм со стороны лидеров Галактической Федерации, учитывая их 

попустительское и регрессивное поведение, которому нет оправдания. 

 

РОВЕНА ГАЛАКТИЧЕСКАЯ КОРОЛЕВА (ROWENA GALACTIC QUEEN): Мари, привет, как ты? 

Устаѐшь ли ты когда-нибудь или тебе тяжело каждый день делать те видео, которыми ты 

делишься? Спасибо, что делишься такой чудесной информацией. 

 

Мари Сваруу: У меня много мотивации, и хотя я допускаю, что иногда я не знаю, что написать на 

следующий день для этого видео, во многих других случаях, как сейчас, мне приходит в голову 

больше тем, чем я могу написать. Так что в данный момент у меня в ожидании целый ряд тем. 

 

Я устаю, потому что я индивид / человек (persona), да, я устаю, но в то же время я люблю то, что я 

делаю. Я стараюсь каждый день оставлять место для себя и своих дел, иначе я просто не смогла 

бы выдержать такой темп создания видео. 

Но я пишу их с большой любовью и самоотдачей для всех вас. 

 

джонериквс (johnerickvs): Что является самым большим препятствием или вызовом для 

тайгетеанкской цивилизации, который ей предстоит преодолеть? 

 

Мари Сваруу: Постоянное настойчивое стремление земного Кабала проникнуть туда и разложить 

или изменить ценности Тайгеты, поскольку они хотят превратить еѐ в колонию земного Кабала. 

Однако, менталитет самого тайгетеанского населения не позволит им этого сделать. 

 

Хорхе Лелесдакис: Помогаете вы им на других планетах этого квадранта Галактики так же, как 

на Земле? 

 

Мари Сваруу: Да, в настоящее время Тайгета помогает двум другим планетам с восходящими 

обществами (sociedades emergentes), находящимися на доиндустриальном уровне. Два корабля 

класса «Толека» находятся на их орбитах так, что жители этих планет не подозревают об этом, 

кроме того, это также сложные ситуации с возможными сильными внешними вторжениями 

инопланетян, и это уже тема для следующего видео. 

 

Космическая аяуаска  (Cosmic Ayahuasca): Привет, Мари. Существуют ли на Плеядах 

нереальные люди? 

 

Мари Сваруу: Убираем определение нереальных людей относящееся к тем, кто не имеет для нас 

значения, с повышением вибрационного уровня или экзистенциальной частоты царства  таких 

нереальных людей становится всѐ меньше. Я не могу знать, есть ли нереальные люди на 

Тайгете, я не имею возможности знать, но субъективно я бы сказала, что они есть. Но я никогда 

не сказала бы, кто именно. 
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ДЖЕЙ КЕЙ  (JK): Почему есть люди, которые с помощью религиозных практик, например, 

многодневного поста, могут видеть сущностей, которых не видят другие люди? 

 

Мари Сваруу: Потому что мозг переходит на другую частоту и начинает потреблять кетоны 

вместо глюкозы. Это приводит к повышению эффективности, что в свою очередь приводит к 

повышению экзистенциальной частоты, а вместе с этим человек становится более настроенным 

на восприятие сущностей более высокой частоты, которые он не мог видеть раньше. Это 

естественная реакция, которая может возникнуть при длительном голодании или других 

действиях, повышающих личные вибрации. 

 

Оскар Салазар: Существовали ли и существуют ли на Земле гиганты? 

 

Мари Сваруу: Гиганты существовали, и следы некоторых из них сохранились в виде скелетов. А 

в определѐнных зонах внутренней земли до сих пор существуют некоторые общества с 

небольшим количеством членов-гигантов, поскольку они ушли под землю, чтобы спрятаться, 

особенно после того, как Кабал атаковал их при стирании Тартарии. Это другие варианты 

лирианцев. 

 

Кирам: Привет, Мари. Если вы так быстро перемещаетесь по межзвѐздному пространству, то 

почему бы вам не отправляться почаще на Тайгету, чтобы отдохнуть? Спасибо и обнимаю. 

 

Мари Сваруу: Ведь даже если мы движемся очень быстро, существует элемент искажения 

времени, который нарушает нашу синхронизацию или циркадные ритмы (ritmos circadianos), что 

приводит к необходимости периода адаптации как своего рода временное расстройство сна из-за 

временного сдвига (джетлаг). 

Проблема заключается не столько в физическом движении корабля, сколько во времени и его 

восприятии. Именно поэтому мы часто предпочитаем отдохнуть здесь, а не возвращаться домой, 

поскольку это привело бы к осложнениям с синхронизацией времени. 

 

Сантьяго Сели: Привет, Мари. Верна ли земная теория дрейфа континентов и тектоники плит? И 

есть ли вероятность того, что планеты со временем увеличиваются в размерах? Извините и 

спасибо. 

 

Мари Сваруу: Теория смещения тектонических плит частично верна, но не вся, не в той степени 

и не в те сроки, о которых вам говорят. Например, Индия действительно переместилась из 

Индийского океана в Азию, столкнулась с ней, образовав Гималайский хребет, и тем самым 

вызвала дыру недостатка суши на юге Индии и Шри-Ланки, которую ученые-земляне не знают, как 

объяснить. 

 

Это просто область, которой уделяется мало внимания сознания, потому что большая часть этого 

внимания сознания сосредоточена на Гималаях, где случайно, да и это не случайно, на самом 

деле, Непал и Тибет имеют очень высокую частоту существования / экзистенциальную частоту. 

 

Что касается роста планет, то, в общем, они не растут. Но при определѐнных обстоятельствах 

они могут расти или восприниматься как растущие в зависимости от экзистенциального царства, 

из которого мы их наблюдаем. 

 

ВМер (Vmer): Привет Мари. Не могла бы ты сделать видео о расе птиц? Точно так же, как ты это 
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сделала в случае с кошками? Многим из нас интересно узнать о них. Спасибо! 

 

Мари Сваруу: Да, спасибо, я внесу это в свой список. Спасибо, привет и целую. 

 

КошкаЛеди (CatLady): Является ли обретение экстрасенсорных способностей, таких как 

ясновидение или телепатия, признаком пробуждения нашего сознания? 

 

Мари Сваруу: Да, это нечто неразделимое. 

 

Тропа по краю бритвы: Является ли астральный мир лучшим местом для получения 

наибольшей и наилучшей информации обо всѐм? 

 

Мари Сваруу: Да, определѐнно да. Но, несмотря на это, мы всегда находимся в астрале, даже 

внутри своего тела, а это значит, что мы никогда не ограничены в том, что можем узнать и 

воспринять. Помни, что мы – это наше собственное экзистенциальное царство, мы не находимся 

в одном из них, мы и есть это царство. Целую. 

 

Пабло Диас: Какое самое удалѐнное от Тайгеты место тайгетцы исследовали в космосе до сих 

пор? 

 

Мари Сваруу: Центр Млечного Пути. Проблема в том, что Тайгета характеризуется тем, что это 

раса исследователей, которая потеряла бесчисленное количество кораблей и их экипажей в ходе 

исследований. 

 

Анайеин Даскалос  / Анайеин Учитель (Anayein Daskalos): Расскажи, пожалуйста, подробнее о 

моноатомном золоте и его действии при приеме его человеком? 

 

Мари Сваруу: Это есть в моѐм списке тем, но правила YouTube запрещают это делать, поэтому я 

должна сформулировать это с предельной осторожностью. Но это в моѐм списке ближайших тем. 

 

Хорхе Лелесдакис: Почему нет других звѐздных рас, как вы, которые контактировали бы с нами 

подобным образом? 

 

Мари Сваруу: Мы задаем себе тот же вопрос: мы остались одни. Мы – то, что осталось от 

прекратившего своѐ существование проекта «Первый контакт». И мы знаем, что если мы 

прекратим общение, то будет очень трудно вновь открыть этот канал связи, даже если он 

разрешен только в письменном виде. 

 

Мимолѐтная звезда (Estrella Fugaz): Привет, Мари. Когда ты находишься в капсуле / модуле, 

просыпаешься и возвращаешься в себя, как на тебя влияет жизнь, которую ты здесь вела? Тебе 

требуется время на реабилитацию, чтобы снова привыкнуть к своей жизни? Спасибо. 

 

Мари Сваруу: Да, тебе потребуется длительный период реабилитации, но это будет зависеть от 

того, по какой причине ты попал в капсулу. Но очень часто индивиду приходится заново учиться 

ходить, пользоваться руками и даже держать голову в вертикальном положении. Реабилитация 

занимает не более нескольких месяцев. Но никогда не годы. 

 

Анайеин Даскалос  / Анайеин Учитель (Anayein Daskalos): Проводите ли вы погружения ради 

развлечения как, например, жить в волшебном мире в стиле Гарри Поттера? 
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Мари Сваруу: Ясхи или Софи Сваруу часто так делает. Я тоже так делала, и это очень 

реалистично. Многие говорят, что невозможно определить, реально это или нет. Но по своему 

опыту могу сказать, что в этих симуляциях чего-то не хватает, ты понимаешь, что это не 

реальность. И в итоге это приводит к скуке. Лично я предпочитаю включить человеческую игровую 

приставку, чем войти в эти голограммы с полным погружением. 

 

ХУ АНКХ  (HU ANKH): Имея возможность присутствовать в разные периоды истории Земли, 

почему вы только сейчас делитесь этой информацией? Есть ли что-то особенное в этой эпохе? 

Обнимаю тебя, Мари! 

 

Мари Сваруу: Да, сейчас происходит нечто очень мощное, потому что именно сейчас 

человечество как коллектив либо проявит позитивное передовое общество, либо скатится в 

ужасный антиутопический хаос. Монета находится в воздухе, и каждый из нас делает всѐ 

возможное, чтобы склонить ситуацию в положительную сторону. Внизу как семена, и здесь как 

звѐздные существа или как вы хотите нас называть. 

 

Сеси Чавес: Какой самый важный вопрос, который человечество ещѐ не задало себе, и каким 

был бы твой ответ на этот вопрос? 

 

Мари Сваруу: Вопрос о том, кто мы на самом деле. И мой ответ – развитые лирианские существа 

на пороге формирования свободного общества. 

 

Дэвид МВ: Если твои привязанности на Земле сильны, или руководят твоим восприятием, 

гарантирует ли тебе погружение возвращение домой? 

 

Мари Сваруу: Сильная привязанность к Земле может привести к тому, что ты вернѐшься туда 

либо путѐм реинкарнации, либо путѐм повторного вхождения любым способом. Но даже в этом 

случае пребывание в погружении гарантирует возвращение индивида в своѐ базовое общество. 

Хотя были случаи, когда это не было так. Но они редки. Происходит это потому, что сознание 

индивида оказывается сильнее самого модуля. 

 

Фелипе ОТА Эскалона: Если на Земле параллельно существуют два общества, то как мы можем 

стать холистическим обществом, если нас не признает Федерация, поскольку мы не являемся 

единым планетарным обществом? 

 

Мари Сваруу: Вы должны объединиться, и в этом заключается главная проблема – как это 

сделать. Это нелегко. Однако это растворит злодейский Кабал. 

 

Дани: Мари, есть ли какое-то конкретное место в космосе, которое ты хотела бы посетить, 

например, какая-нибудь планета? Спасибо. 

 

Мари Сваруу: Я хочу вернуться на Теммер больше, чем куда-либо ещѐ. 

 

ДЖЕЙ ЭМ (J M): Обладает ли Федерация властью в других галактиках за пределами Млечного 

Пути? 

 

Мари Сваруу: Предположительно нет, но я уже не знаю, что и думать. Я искала ответ на этот 

вопрос, но он не ясен. 
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Мария Соледад Гарсия Альфонсо: Мари, влияет ли близость «Толеки» к Земле на ваше 

старение? 

 

Мари Сваруу: Несмотря на то, что каждый член экипажа находится здесь разное время, и это не 

большой срок в годах, пока рано давать ответ. Вполне возможно, что это действительно влияет 

на старение экипажа. Но, для сравнения, развитие Софии, кажется, соответствует тому, что 

ожидается для девочки, которая прибыла сюда в 7 лет, а сейчас ей 11. У меня нет больше данных 

на этот счѐт, но было бы интересно узнать об этом подробнее. 

 

Энни Форстер: Ранее говорилось, что Федерация не может уничтожить Землю, но, манипулируя 

климатом, не делают ли они обратное? Спасибо. 

 

Мари Сваруу: Согласно их точке зрения, они только направляют еѐ, но не разрушают, а согласно 

другим точкам зрения, они еѐ разрушают. Это ещѐ один пример того, как они противоречат сами 

себе. Создаѐтся впечатление, что правила применяются только тогда, когда они этого хотят, а не 

для всех членов. Это ещѐ одна причина, по которой очевидно, что за Федерацией стоит что-то 

тѐмное. Однако это очень сложная проблема, и еѐ трудно точно определить. 

 

Мимолѐтная звезда  (Estrella Fugaz): Почему Федерация допускает к участию только 

«негативные»  расы, а не такие, как урма, плеядианцы? 

 

Мари Сваруу: Официально Федерация допускает к участию только позитивные расы. Однако 

проблема в том, что позитивность или регрессивность – это лишь вопрос применительно к одной 

или другой точке зрения. И опять мы уходим в болото с этой темой, и опять Федерация не 

прозрачна. 

 

Кендалл Гастансу: Мари, можем ли мы воздействовать на вредоносные антенны с помощью 

камней кварца, помещенных в естественные вихри с помощью кинезиологии или доузинга 

(radiestesia)? 

 

Мари Сваруу: Да, они влияют, я рекомендую, но кварц просто является усилителем того же 

сознания и намерения, твоего и позитивных людей. 

 

Иван Гарсия: Если кто-то заключает сделку во сне с низшим астральным существом, есть ли 

способ обратить еѐ вспять? 

 

Мари Сваруу: Да, ты должен разорвать контракты, и это также можно сделать, повысив свою 

частоту настолько, насколько ты можешь или насколько это возможно. И всѐ это с намерением 

разорвать эти астральные соглашения. 

 

Хуан Нуньес: Очень важно: на каких планетах Солнечной системы есть разумная жизнь? 

 

Мари Сваруу: Это зависит от того, как определять разумную жизнь. Но если разобраться в 

вопросе: Венера, Земля (более или менее), Марс, Юпитер, Сатурн, Уран и Нептун, не считая баз 

и других объектов, но это уже отдельно. Практически вся Солнечная система, как видишь. 

 

Джозеф Март: Привет. Ты считаешь важным научиться осознанным астральным путешествиям? 
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Мари Сваруу: Да, это очень важно, это может изменить твою жизнь к лучшему, если ты делаешь 

это без помощи наркотиков, только естественным способом. Более подробную информацию ты 

найдѐшь в моѐм следующем видео, которое выйдет завтра-послезавтра и будет посвящено 

галлюциногенам и психотропным препаратам. 

 

ВЕЛЕТА 13: Мари, спасибо тебе безграничное за твою чудесную информацию и мой вопрос: 

находясь на Земле, может ли быть так, что я изменила свой план прохождения опыта, который я 

имела до того, как прийти? 

 

Мари Сваруу: Да, потому что да, ты изменяешь свой жизненный план в соответствии с тем, что 

ты знаешь сегодня, и с тем уровнем сознания, который ты приобрела. Ты контролируешь всѐ. 

 

Франциско СП: Привет, Мари, можем ли мы телепатически потребовать от Федерации, чтобы 

она позволила человечеству продолжать своѐ развитие без их вмешательства? Что мы не 

согласны с тем, что они делают? Обнимаю. 

 

Мари Сваруу: Да, телепатически или как угодно, но скажите это Федерации, и чем больше вас 

объединится, тем лучше. Пожалуйста. 

 

Кристиан Пальма: Если мы сами создаѐм эту суровую реальность с более высоких уровней, 

реальность, которую мы отвергаем с более низкого экзистенциального уровня то, какое послание 

ты бы нам дала? 

 

Мари Сваруу: Я бы сказала, чтобы вы сказали сами себе, что хватит ответвлений и хватит 

проявлять излишне низкие вещи. Это жестокость по отношению к себе, когда наше высшее «Я» 

плохо обращается с тем, кем мы являемся внизу. 

 

На этом я сегодня останавливаюсь. Я вас всех люблю, спасибо, что смотрите мои видео. Я пишу 

их с большой любовью ко всем вам. Стараюсь сеять и предлагать информацию. Спасибо вам 

всем большое. Целую. Крепко обнимаю. 

 

 

Мари Сва 
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